



Síntesis de medios

10 de junio de 2023

Primeras Planas

Recibe 63% menos Gobierno por petróleo
Advierten a corcholatas sobre actos anticipados
Sociedad elegirá a su candidato por primera vez
Sheinbaum adelanta que ya hay "acuerdo" entre las corcholatas
Imputan 37 cargos a Trump por arriesgar la seguridad de EU
Enfrenta Trump 37 cargos penales que ameritan décadas de cárcel
Dólar cae a \$17.26
Mala combinación

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Decomisan en CDMX 100 kilos de marihuana

Elementos de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la **SSC** descubrieron por lo menos cien kilos de marihuana que eran transportados en el área de carga de una camioneta, cuyos conductores fueron requeridos por las autoridades por una falta al reglamento de tránsito. Hay dos detenidos. La dependencia dirigida por **Omar García Harfuch** precisó que los hechos se registraron en Eje 1 Norte y la avenida Ánfora, colonia Azteca, alcaldía Venustiano Carranza. [Uno más Uno](#) / Sin mención [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#)

Se destapan las corcholatas

Juan Ricardo Pérez-Escamilla, presidente y director general de la consultora Central de Inteligencia Política, señala que mientras los números favorecen a **Omar García Harfuch**, titular de la SSC, corrientes internas de Morena se oponen pues el funcionario no pertenece al partido; en su lugar, dijo, quedan tres mujeres. "Rosa Icela Rodríguez que creo que es la más cercana al presidente, la que goza de todas las confianzas; Clara Brugada que le apuesta a que en Iztapalapa la conoce el 90 %, y la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel." [Eje Central](#)

Columna: Frentes Políticos

Intolerable. Policías de Investigación de la FGJ detuvieron a siete policías de la SSC por los delitos de ejercicio abusivo de funciones y abuso de autoridad agravado en el operativo a la empresa Black Wall Street Capital, el pasado 15 de marzo. Está visto que **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad, no permitirá la impunidad. Su corporación no merece colegas como ellos. [Excélsior](#) Sin mención [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Universal](#)

Policía de Cuajimalpa

El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, reconoció la inmediata intervención de la **Policía Auxiliar** de Cuajimalpa que, en coordinación con la Fiscalía y la SSC, encontró en el paradero El Yaqui a un menor de edad, quien se extravió al salir de la escuela. Fue llevado al MP para ver a sus familiares. [El Heraldo de México](#)

Pescados en redes

La compra-venta de un auto acordado a través de internet acabó en una balacera, con un hombre muerto y otro herido, en calles de San Juan de Aragón; **la policía** detuvo a dos sospechosos. [El Gráfico](#)

Un call center para extorsionar

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que investigan a una célula dedicada a la venta y distribución de droga en las alcaldías Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero. [Reforma](#)



Síntesis de medios

10 de junio de 2023

Policiaco

Uber paga deuda con su vida

El conductor de un taxi por aplicación que debía dinero a una banda de colombianos fue ejecutado por tres sujetos que salieron del auto y escaparon, en la colonia Santa Cruz Meyehualco. Al lugar acudieron paramédicos, quienes dictaminaron la muerte del taxista. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Vehículo recibe 40 impactos de bala; hay un herido

Una persona resultó lesionada luego de que el vehículo en el que viajaba sobre avenida Revolución, casi esquina con Barranca del Muerto, alcaldía Álvaro Obregón, fuera atacado a balazos. Según los primeros reportes, sujetos armados dispararon en al menos 40 ocasiones contra el auto. Al lugar acudieron elementos de la **SSC** para iniciar las investigaciones correspondientes. De los atacantes, no se tiene información hasta el momento. [Excélsior](#)

Se quita la vida de tiro en la cabeza

Un comerciante de La Merced fue encontrado muerto con un disparo de arma de fuego en la cabeza entre los pasillos 1 y 2. Elementos de la **SSC** fueron los primeros en arribar y acordonar la zona. La esposa del hoy occiso indicó que su marido sufría depresión, además de que tenían problemas maritales, lo que lo orilló a tomar la decisión de quitarse la vida. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Matan a ex reo en el Barrio Bravo

Un hombre, quien se encontraba en libertad condicional, fue perseguido y asesinado a balazos en una vecindad de la colonia Morelos en la alcaldía Cuauhtémoc. Minutos antes de las 2:00 de la madrugada, la **policía** recibió el reporte de un hombre herido de bala y cuando acudieron al lugar solicitaron apoyo médico; los paramédicos ya no le encontraron signos vitales. [El Gráfico](#)

Justicia

La Fiscalía no avanza en las investigaciones

Familiares de la hoy occisa se manifestaron frente a la Fiscalía General de Justicia, ubicada sobre la calle Gral. Gabriel Hernández, colonia Doctores, en la alcaldía Cuauhtémoc, con el objetivo de exigir a las autoridades resultados en cuanto a la investigación sobre el feminicidio de Lesly Martínez Colín. En un video que circuló en redes sociales se observó que una supuesta trabajadora de la institución los amenazó haciendo uso del lenguaje "ñero". Cabe señalar que la Fiscalía aclaró que la mujer no trabaja en la dependencia. [Basta](#)

Va FGJ capitalina en contra de Cuevas

Debido a la violenta represión que vivieron las feministas que tenían un bazar en la Plaza Río de Janeiro, anunciaron que sus colectivos Onna Bugeisha, Marea Morada y Zetian emprendieron acciones legales en contra de los funcionarios y la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, situación para la cual reciben asesoría de la titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy. [Basta](#)



Imagen Destacada

